
 
- - - - REUNION DEL CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 8/SEP/2004 - - - - 
Siendo las 12:00 Hrs. del día 8 de septiembre de 2004, se reunieron los miembros del Consejo 
Técnico de la Facultad de Ciencias bajo convocatoria emitida por la Directora con fecha 27 de 
agosto de 2004, bajo el siguiente orden del día:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. El Dr. Juan Tapia Mercado, subdirector 
de la Facultad, pasa lista a los presentes. Con la asistencia de todos los consejeros propietarios, 
la Dra. Nahara Ayala Sánchez, Presidenta del Consejo, declara el quórum legal.  - - - - - - - - - - - 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos Andolsa 
Arévalo (estudiante) y Jesús Lerma (profesor) con 7 votos a favor y una abstención.  - - - - - - - - - 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. El Maestro Omar Álvarez propone que la sesión 
dure sólo 2 Hrs. y se continúe mañana. La M. C. Gloria Rubí propone que la reunión dure 2 Hrs. 
pero que continúe el viernes. Se votan las propuestas con 6 votos a favor de la primera y 5 a favor 
de la segunda, por lo que, en caso de necesitarse, la reunión continuaría el día 9 de septiembre. 
El estudiante Jesús Martínez, representante de la Facultad ante el Consejo Universitario, pide que 
el pleno considere escucharlo en el punto de asuntos generales, ya que tiene una propuesta que 
llevará ante Consejo Universitario y quiere obtener el apoyo de este Consejo Técnico. El pleno del 
consejo vota a favor de esta petición con 11 votos y 1 abstención. La Presidenta propone incluir en 
el orden del día la elección del Secretario del Consejo, cargo que quedó vacante al asumir la 
dirección de la Facultad. Se aprueba por unanimidad. El M. C. Jesús Lerma propone que se 
agregue la palabra “suplente” en los puntos 6 y 7. Se aprueba la propuesta con 10 votos a favor y 
2 abstenciones. Se somete a aprobación el orden del día, siendo aprobado por unanimidad. - - - -  
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El Dr. Juan Tapia Mercado, subdirector 
de la Facultad de Ciencias da lectura al acta de la sesión anterior. Se aprueba por unanimidad. - - 
5.- Elección del secretario del Consejo Técnico. La Presidenta del Consejo solicita al pleno que 
presenten propuestas para elegir al nuevo Secretario del Consejo, quien debe ser electo para 
cubrir el cargo vacante, a partir de septiembre de 2004 y hasta septiembre de 2005. Se sugiere 
que el Secretario se elija entre los profesores, ya que los miembros estudiantes se renovarán en 
unas semanas. Se proponen al Dr. Roberto Vázquez, la M. C. Isabel Montes y el M. C. Jesús 
Lerma como candidatos, recibiendo 10, 1 y 1 votos, respectivamente. Por lo tanto, a partir de hoy 
el Dr. Roberto Vázquez Meza es el nuevo SECRETARIO del CONSEJO TECNICO de la 
FACULTAD DE CIENCIAS. El Dr. Vázquez toma posesión de su cargo en ese momento y 
sustituye al Dr. Juan Tapia en la toma del acta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
6.- Elección de representante suplente del área de Biología para la Academia de Ciencias 
Naturales y Exactas. El Secretario da lectura al párrafo correspondiente al Acta de la Asamblea 
General de maestros del pasado 23 de agosto, en la cual el Dr. José Delgadillo y la Dra. Ileana 
Espejel recibieron 19 votos cada uno para optar por esta representatividad. Se procede a la 
votación con 1 voto a favor del Dr. Delgadillo, 9 a favor de la Dra. Espejel y 2 abstenciones. Por lo 
tanto, la Dra. Ileana Espejel Carvajal es la nueva representante del área de Biología para la 
Academia de Ciencias Naturales y Exactas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
7.- Elección de representante suplente del área de Física para la Academia de Ciencias 
Naturales y Exactas. El Secretario da lectura al párrafo correspondiente al Acta de la Asamblea 
General de maestros del pasado 23 de agosto, en la cual el Dr. Jorge Villavicencio obtuvo el 
apoyo de la asamblea con 10 votos a favor y 2 abstenciones. El pleno del consejo ratifica por 
unanimidad la selección de la asamblea, por lo que el Dr. Jorge Villavicencio Aguilar es el nuevo 
representante del área de Física para la Academia de Ciencias Naturales y Exactas. - - - - - - - - - -  



8.-  Presentación de propuesta de Programa Doctoral en Medio Ambiente y Desarrollo. El 
pleno permite por aclamación el uso de la palabra al Dr. Roberto Martínez para que realice la 
presentación de la propuesta. El proyecto de creación de este programa doctoral es discutido 
ampliamente por el pleno del consejo. Finalmente, se realiza la votación para que la propuesta 
continúe con el trámite correspondiente ante Consejo Universitario. La propuesta del Programa 
Doctoral en Medio Ambiente y Desarrollo es aprobada con 4 votos a favor, 0 en contra y 8 
abstenciones. En este punto, y siendo las 14:25 Hrs., la Presidenta declara en receso la sesión, 
para continuar mañana con el orden del día, según lo acordado por el pleno. - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE REANUDA LA SESION INTERRUMPIDA EL DIA 8 DE SEPTIEMBRE, SIENDO LAS 12:11 
Hrs. DEL DIA 9 DE SEPTIEMBRE DE 2004. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
9.- Presentación de propuesta de compra de vehículo en sustitución de vehículo  
siniestrado. La Presidenta da a conocer los antecedentes de la pérdida del vehículo accidentado 
en octubre del año pasado. Se menciona que se cuenta con $96,000 pesos para la compra de un 
nuevo vehículo. El Administrador de la Facultad presenta una propuesta de un nuevo vehículo con 
un costo de alrededor de $135,000 además de otras alternativas. También contesta las dudas de 
los presentes. La M. C. Gloria Rubí propone que se forme una comisión de un mínimo de tres 
personas para que analice las alternativas de la compra del vehículo y presente una resolución en 
la próxima reunión para que se vote. Se aprueba la propuesta con 11 votos a favor, 1 en contra y 
0 abstenciones. Se propone y se vota por el número de personas que formarán la comisión. Con 4 
votos a favor de 5 miembros y 8 a favor de 3, se aprueba que la comisión se constituya por 3 
elementos. Después de proponer candidatos, el pleno vota a favor de los profesores Isabel 
Montes (8 votos), Omar Álvarez (7 votos) y Jesús Lerma (10 votos). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
10.- Solicitud de rehabilitación de unidades. El Administrador presenta las necesidades de los 
vehículos de la Facultad y responde las dudas de los presentes. Se propone que la solicitud de 
rehabilitación de vehículos también sea atendida por la comisión creada en el punto anterior. La 
propuesta se aprueba con 10 votos a favor, 1 en contra y 1 abstención. 
11.- Presentación de ejercicio de PIFI. La Presidenta del consejo y el Administrador presentan el 
ejercicio presupuestal del proyecto PIFI 2.0 (Aseguramiento de la acreditación de los programas 
de licenciatura de Biología, Ciencias Computacionales, Física, Matemáticas Aplicadas y 
Oceanología), respondiendo a las dudas e inquietudes de los presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - 
12.- Informe del estado financiero de la Facultad. La Presidente del consejo y el Administrador 
presentan el estado financiero actual de la Facultad, respondiendo a las dudas e inquietudes de 
los presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
13.- Asuntos Generales. El estudiante Jesús Martínez comenta su inquietud acerca de proponer 
modificaciones al reglamento de becas vigente y a su implementación, y expresa su iniciativa para 
propiciar dicho cambio ante el Consejo Universitario. Se propone que la Comisión de Asuntos 
Legales asesore a Jesús en la elaboración de una propuesta, que sea sometida a su aprobación 
por este Consejo, y cuente así con un apoyo más firme para su presentación ante Consejo 
Universitario. Se aprueba por unanimidad. Una vez agotado el orden del día, la Presidenta declara 
cerrada la sesión siendo las 14:25 Hrs. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- -- -  
 
 
 


